

カレーパーティー



子どもたちが楽しみにしていたカレーパーティー。年中、年長さんが代表して幼稚園で収穫した野菜を使いカレー作りをしました。「美味しいカレーを作ってね！楽しみにしています！」と年少さんからの応援でさらに気合が入り、「美味しいカレーを作るぞ！」と張り切る3人の姿が見られました。



日頃からお手伝いなどをしているのか包丁の持ち方・野菜の切り方がとても上手にできていました。指を切らないようにゆっくりゆっくり切っていく中で「にんじんは上の方が固くて下の方は柔らかい」「玉ねぎを切ったら涙が出てきた！」「じゃがいもは切るとコトンって聞こえた」など種類によって切ったときの固さや音の違いに気付きながら調理することを楽しんでいました。



野菜が柔らかくなるまで待っている間は、年少さんも一緒に協力してフルーチェを作りました。「おいしくな～れ！おいしくな～れ！」と魔法の言葉をかけながら混ぜる微笑ましい姿が見られました。

みんなで作ったカレーは格別のように「美味すぎる～！」「明日もカレー食べたい！」など嬉しい声が聞こえ、笑顔溢れる幸せな時間となりました。



流しそうめん大会



今年度も子どもたちの思いを尊重し、流しそうめん大会を実施しました。苦戦しながらもフォークを斜めに入れたりコップを上手に使ったりと工夫しながらすくう姿や、慣れてくると箸を使って挑戦する姿が見られました。

そうめんだけでなくきゅうりやトマトも流れてきて大盛り上がり。「楽しかった！またやりたい」とたくさん笑顔が見られました。

子どもたちにとって、この日が心に残る思い出になればいいなと思います♡



いっぱい食べたよ～♡